

ROMANA

Roma, Julio-Diciembre 2023

Año XXXIX, Número 77

Edición en lengua castellana

Página 101

<https://romana.org/es/77/iniciativas/en-breve/>

INICIATIVAS

En breve

25 años de Braval (Barcelona, España)

Braval tiene, desde sus orígenes, el objetivo de promover la cohesión social, luchar contra la marginación y la exclusión y facilitar la incorporación de los inmigrantes a la sociedad en la que viven. Nació en 1998, y en estos 25 años ha acompañado a 1600 jóvenes en su camino de superación personal: jóvenes de 8 a 18 años de 30 países, 10 idiomas y 9 religiones diferentes. A ellos han dedicado tiempo y empeño más de un millar de voluntarios entre los que hay estudiantes universitarios, profesionales de distintas edades y jubilados. “Celebramos 25 años”, ha declarado Josep Masabeu, presidente de Braval, “de un proyecto que es fruto de la generosidad de muchas personas que han sabido hacer equipo. Si no, nada de esto habría sido posible”.

En el MACBA (Museu d’Art Contemporani de Barcelona), en el barrio del Raval, el mismo en el que se encuentra Braval y cuya población, mayoritariamente inmigrante, es su principal beneficiario, se celebró el 19 de octubre un acto conmemorativo del primer cuarto de siglo de la organización. Consistió en un coloquio en el que intervinieron participantes en las actividades del centro, voluntarios y familiares. Fue moderado por Jordi Juan, director del diario *La Vanguardia*, quien agradeció la posibilidad que Braval le ofrecía, con su esfuerzo por hacer realidad el ascensor social, de dar noticias positivas, no siempre fáciles de encontrar.